

PLAGIO. El señor Leolpoldo Alberto Bolaños, de 40 años, técnico en refrigeración, fue secuestrado de su casa, desde el 16 del coriente mes. Su familia pide se respete su vi-



CAPTURADO. (Santa Ana). Domingo Jerez Rojas, origi-nario de la Repúblicana Dominicana, fue capturado por la SIC, por cometer estafas con el truco de la "santidad divina".

No aparece técnico en refrigeración plagiado

La familia del técnico en refrigeración, Leopoldo Al-berto Bolaños, de 40 años, se encuentra preocupada por lo que pueda haberle ocurrido, desde que fuera secuestrado de su casa, el 16 del presente mes.

Según el informe, fue llevado cautivo de su casa, a las 10:30 de la noche en la colonia Santa Lucía, Pasa-je "B" No. 41, por hombres

uniformados.

Bolaños, es técnico en refrigeración, y esa noche que fuera secuestrado, se dijo, minutos antes del plagio, llegaron varios hombres, quienes portando armas de fuego, hicieron Pasa a la página 26

Nombran obispo auxiliar . Pbro. Gregorio Rosa Ch.

Ha sido nombrado como obispo titular y auxiliar de monseñor Arturo Rivera Damas, Administrador Apostólico de San Salva-dor, el presbitero Gregorio Rosa Chávez.

La designación fue dada a conocer, por el Papa Juan Pablo II, a través de "L'Osservatore Romano", según lo señalado en esta capital, por la Nunciatura Apostólica.

El texto del informe dice



OBISPO AUXILIAR. Ha si-do designado como Obispo Auxiliar de Monseñor Arturo Rivera Damas, el presbítero Gregorio Rosa Chávez, de la diócesis de San Miguel, in-formó la Nunciatura Apostó-lica de San José de la Monta-

"San Salvador, 24 de abril de 1982. La Nunciatu-ra Apostólica se complace en comunicar que "L'Os-servatore Romano", en su edición de la tarde del día de hoy 24 de abril, publica la siguiente noticia: la siguiente noticia:

Su Santidad Juan Pablo II ha nombrado obispo titular de Mulli y Auxiliar de Mons. Arturo Rivera Da-mas, Administrador

Pasa a la página 69

E.U. de acuerdo seguir ayudando a El Salvador

Los Estados Unidos, continuarán su política de ayuda a El Salvador, en cualquier circunstancia, dijo el embajador norteamericano, Dr. Deane R. Hinton, quien además se refirió a la intromisión rusa en los asuntos salvadore-

nos.

Dijo que terroristas salvadoreños reciben armas, municiones y entrenamientos, de parte de países del bloque soviético. Con respecto a un anuncio publicado sobre la política "intervencionista" norteamericana, manifestó política puede considerarse como "un insulto a los salvaque ello puede considerarse como "un insulto a los salvadoreños".

Corenos".

La información sobre lo apuntado, fue servida por la agencia UPI, con fecha 23. El Texto dice así:

"San Salvador, abril 23 (UPI). El embajador estadounidense, Deane Hinton dijo hoy que la ayuda de su país a El Salvador, continuaría aun si un dirigente derechista es nombrado como presidente interino de esta nación centroamericana.

Mientras tanto, la Asamblea Constituyente, suspen-

Premio ANTEL a un empleado

San Vicente. (Por R. Paredes). El premio "Presi-dencia de ANTEL", que todos los años se otorga al mejor servidor de los tra-bajadores de Telecomunicaciones recibirá este día en acto solemne, a efec-tuarse a las cuatro de la tarde en cine Presidente, don Máximo Lizano Cerri-tos, jefe departamental de la institución en esta ciudad.

El señor Lizano Cerritos, cuenta con 40 años de ser-vicio ininterrumpido y con un récord inmaculado en cuanto a conducta y capa-cidad en su labor, lo que le ha valido que las máximas autoridades de la comunidad tele-comunicativa le seleccionará para recibir

Pasa a la página 26



-Foto de LA PRENSA, por Paredes. PREMIO ANTEL. (San Vicente). Don Máximo Lizano Cerritos, jefe departamental de ANTEL en esta ciudad, recibirá este día el premio

giendo conjeturas de que se estaba negociando la manera de escoger un presidente que sería apoyado por todas las

partes, especialmente el Ejército.

Fuentes políticas dijeron que el comando del Ejército había elaborado una lista de cuatro candidatos, encabezada por el economista Alvaro Magaña, educado en la denominada escuela de Chicago.

Pasa a la página 26

Creen hay terroristas en volcán San Salvador

Sospechas de que en di-versos lugares del Volcán de San Salvador existen reductos terroristas, han sido expuestas a las autoridades militares por residen-tes y visitantes.

Algunos de los detalles, según la fuente informati-

va, que revelan la existen-cia de extremistas en los contornos del Volcán, es el hecho de que continuamen-te carros que son robados por distintos rumbos de la capital, son encontrados en las calles de acceso al "picacho". Se cree que esos automóviles son abandonas en esas vías, después de ser usados en atentados terroris as, robos, asaltos,

Uno de tantos vehículos, el panel placas P-24054, ro-bado a mano armada por sujetos, aparentemente terroristas, fue abandonado en una calle al volcán, se diio.

También se supone que en las zonas escabrosas y puntos de difícil acceso,

Pasa a la página 38

Falta de profesores en ITCA da preocupación

causando en la comunidad del ITCA el deterioro de la educación tecnológica en la institución, debido a que la institucion, debido a que en estos últimos años la educación técnica ha sido cuestionada en el sentido de que el técnico está egresando con demasiadas deficionadas a para elidad.

ficiencias en su calidad.
Por lo anterior los
padres de familia y estudiantes han investigado las causas que han motivado el problema, llegando a las siguientes conclusiones: 1) Ultimamente se han veni-do introduciendo conceptos en la educación técnica y

la educación universitaria, dándole prioridad a la enseñanza teórica más que a la práctica; a la educación masiva que a la enseñanza personalizada.

personalizada.

2) La falta de profesores con amplia experiencia industrial, capacidad y con experiencia docente, debido: a) La fuga de profesora de la fuga de la res motivadas por la ines-tabilidad del país, mejores oportunidades en otras ins-tituciones, porque van per-diendo las mínimas condiciones de superación y de estabilidad, causándose

Pasa a la página 38



SEDE DE OSTREROS. El Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, presidió los actos de inauguración de la sede de la Asociación Cooperativa de Ostreros del departamento de La Libertad, el sábado pasado en la ciudad de dicho nombre. Concurrieron autoridades locales, funcionarios de diversos ministerios, socios de la coperativa y numerosos invitados. El corte de la cinta simbólica lo hizo la alcaldesa doña María Elena Villalta de Borja.

Destacan civismo del país en evento

La ciudad de San Salvador fue propues-ta sede para el Seminario de la Confederación Latinoamericana para Periodistas especializados en Turismo, a efectuarse en los primeros meses de 1983, siendo recibida con beneplácito la proposición. La moción fue presentada durante el II Curso para Periodistas de Turismo, celebrado en Santo Domingo, República Dominicana, del 22 al 31 de marzo recién pasado.

En el Seminario de Santo Domingo es-tuvieron representados nueve países latinoamericanos: Colombia, Venezuela, El Salvador, Costa Rica, Panamá, Puerto Rico, Haití, Curacao y la nación sede, República Dominicana. La delegación republica Dominicana. La delegación salvadoreña estuvo integrada por el periodista Alvaro L. Sánchez y la Sra. Yolanda Aparicio, experta en turismo.

La candidatura de San Salvador como sede del evento turístico fue condicionada sede del evento turistico fue condicionada a la normalización en nuestro país, sobre lo cual el autor de la moción, A. L. Sánchez, aseguró que los salvadoreños somos gente de trabajo y capacidad de recuperación. Y que para cuando toque llevarse a cabo dicho evento, El Salvador

Pasa a la página 24

Presidente provisional hoy u otro día esta semana

Esta tarde, después de la sesión inaugural de la Asamblea Constituyente, acto que tendrá lugar en horas de la mañana, podría conocerse quiénes serán los hombres que habrán de ocupar los cargos de Presidente y Vicepresidente Provisionales.

En caso de no efectuarse tal elección en el pleno de la Asamblea Constituyente esta tarde, se hará en una sesión plenaria en cualquier día de esta misma semana, según dijeron voceros de partidos políticos.

La Asamblea Constituyente será inaugurada hoy por la mañana, en acto especial al cual han sido invitados los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno, el cuerpo diplomático y consular, funcionarios de Estado,

cuerpo diplomático y consular, funcionarios de Estado,

representantes de los medios informativos, partidos

políticos, etc.
Al concluir los actos, la directiva de la Asamblea Constituyente, presidida por el mayor y licenciado Roberto D'Abuisson, determinará si por la tarde se efectuará la elección del Presidente Provisional y Vicepresidente, o si tal designación se hará en alguna de las futuras sesiones de la presente semana.

Ninguno de los partidos políticos ha explicado la for-ma en que se efectuará la elección de las personas escogidas como candidatos para ocupar los cargos de Presiden-te Provisional y Vicepresidente Provisional.

Pasa a la página 24